



Lehrling des Jahres

Einer wird gewinnen

Endspurt für den Wettbewerb «Lehrling des Jahres 2018». Die zehn Besten mussten sich schon in einer strengen Prüfung beweisen, nun können die Leser in einem **Online-Voting** mitbestimmen, wer am 27. November den Preis bekommen soll.

Text: Moritz Weisskopf

Im Jahr 2009 starteten der **Gewerbeverband Basel-Stadt**, die Basler Zeitung und das Migros-Kulturprozent den schweizweit einmaligen Wettbewerb «Lehrling des Jahres». Nun feiert das Projekt sein 10-Jahr-Jubiläum. Die Suche nach dem «Lehrling des Jahres» hat zum Ziel, die berufliche Grundbildung in der Region einer breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen und das Image der Berufslehre weiter zu steigern. Ausserdem bietet das Projekt eine Plattform für leistungsstarke und engagierte Lernende und deren Ausbildungsbetriebe.

In diesem Jahr sind insgesamt 58 Bewerbungen eingegangen, zehn Finalisten wurden auserkoren. Einer von ihnen ist Joel Bhend, Logistiker im 3. Lehrjahr beim Obi Dreispitz. «Ich fühle mich geehrt, zu den zehn Finalisten zu gehören, und bin gespannt, wie weit ich kommen werde. Über den Titel würde ich mich natürlich freuen», sagt der 19-Jährige. Nachdem die zehn Besten am Contest-Tag ihr Können bereits unter Beweis gestellt haben, dürfen nun Sie, liebe Leserinnen und Leser, den Lernenden ihre Stimme geben. Ab heute bis spätestens 12. November kann man abstimmen. Wer den Wettbewerb gewinnt, entscheidet sich an der grossen Preisverleihungsshow vom 27. November im Congress Center Basel.

Informationen und Online-Voting:
lehrlingdesjahres.ch



Joel Bhend,
 Logistiker im
 3. Lehrjahr bei Obi
 Dreispitz, ist
 unter den zehn
 Finalisten.